

Kündigung der PostPartner-Filiale in Graftschaft zum 31. 07. 05. Der Verwaltungsausschuss hat eine Stellungnahme abgegeben, nach der aufgrund der Einwohnerzahl des Ortsteiles Graftschaft und der Tatsache, dass auch der Ortsteil Accum von dieser Filiale mit postalischen Leistungen mitversorgt wird, bei Weitem die Grenze von 2.000 Einwohnern für den Betrieb einer entsprechenden Einrichtung überschritten wird. Die Deutschen Post AG bleibt jedoch bei der Kündigung, weil der Ortsteil Graftschaft allein nicht die Grenze von mindestens 2.000 Einwohnern erreicht. Vor wenigen Tagen wurde die Deutsche Post AG nochmals angeschrieben und dazu aufgefordert, diese Entscheidung zu überdenken.